



1月28日(日)発表会は、みんなとても素晴らしかった！

1月28日の発表会には、子どもたち全員が参加できました。インフルエンザに罹る子が多く、みんなが参加できるかとても心配していましたが、当日の欠席は誰もいませんでした。大きなホールでの演技や歌はとても緊張するのですが、子どもたちは一生懸命取り組み感動的な発表会となりました。

発表会に向け、各学年で練習を頑張ってきましたが、当日は、一番上手に発表することができました。全員で歌う歌や、各学年の劇、ダンスなど、どれも一生懸命で子どもたちの成長している姿に涙してしまいました。

ちゅうりっぷ組は、かわいい「一休さんとさよちゃん」になりきって上手に踊っていましたね。出番はひとつでしたが、お客さんの心をしっかりつかんでいましたね。周りの友達の動きが見えていたのか、手を差し出したり、お世話をしたりする姿が見られ、本当に成長したなあと感心しました。

年少児のリズムでは、元気いっぱいの子どもたちに大きな拍手が送られていました。会場から「わあ、かわいい」という声がたくさん聞かれました。ノタンや雀さんになりきって、上手に踊っていましたね。「本番が一番上手だったね」と先生方と話しました。

年少児の劇では、みんなが気持ちを一つにしてよくできました。劇の流れやセリフは全部覚えていて、自分のことだけでなくほかの子のお世話までできる子どもたちもたくさん見られました。毎日の遊びの中で繰り返し行っていましたので、スムーズにできたようです。

年中さん、年長さんは、さすがに落ち着いていて、保護者の皆様がいっぱしゃることなど気にも留めないのか、余裕さえ感じさせる演技でした。歌やリズムも、劇も、合奏も、楽しんでいたのでしょね。子どもたちの立派な姿に、脱帽でした。

年中さんのかわいらしい魔女の宅急便、かっこいい忍者、なりきって演じた劇の役に、感心するやら歓声があるやら。年中さんの成長に目を見張りました。

年長さんの劇もリズムも素晴らしかったですね。特に、最後のプログラムの年長さんの歌、ハンドベル、合奏には感激でした。涙が出てしまいました。よくぞここまでと子どもたちの頑張りに胸が熱くなりました。

インフルエンザの流行などで発表ができるかなあ、みんな参加できるかななど大変心配されましたが、保護者の皆様には体調管理に十分ご配慮いただき、この日を迎えることができましたことを心から感謝いたします。また、着替えなどをお手伝いいただいたおかげで、子どもたちの練習の成果が思い切り発揮できたことを重ねてお礼申し上げます。

さらに、おやじの会の皆様には、リハーサルそして当日と大道具を運んでいただきました。おかげさまで時間通りにおすすめることができました。ありがとうございました。年中さんの保護者の皆さまには、発表会の会場整理等をお手伝いいただきました。皆様のおかげで無事に終了いたしました。ありがとうございました。

子どもたち一人一人の成長に大きな拍手を送ります。良く頑張りました。

まだまだ寒い今日この頃 ……

2月3日に節分を迎え、4日が立春で暦の上では春になります。少しずつ暖かくなったようにも思われますが、朝晩は冷え込み霜柱もまだできていますね。今週末には、また強い寒波がくるとのこと、まだまだ寒い日が続きます。インフルエンザもまだ猛威をふるっていますし、これから心配されます。

体の調子が悪いとき、朝からぐずるとき、いつもより食欲がないとき、タベ熱が上がったときなど、無理をさせずにゆっくりお休みして、元気になってから登園していただきますようお願いいたします。

保護者の皆様も、体調管理にご配慮いただき、元気にこの寒さを乗り切ってくださいませ。

現在、年中、年少にインフルエンザB型が流行しています。手洗い、うがい、マスク着用を心掛けましょう。



2月の主な行事

1	木	グループ音楽教室	17	土	1号自由登園日
2	金	豆まき会 英語教室	18	日	日曜休業
3	土	1号自由登園日	19	月	
4	日	日曜休業	20	火	音楽教室
5	月	ふれあいコンサート	21	水	
6	火	音楽教室	22	木	2月誕生会 音楽教室
7	水		23	金	英語教室
8	木	音楽教室	24	土	1号土曜休業
9	金	英語教室	25	日	日曜休業
10	土	愛情弁当の日	26	月	
11	日	建国記念の日	27	火	音楽教室
12	月	振替休日	28	水	
13	火	音楽教室			
14	水				
15	木	音楽教室			
16	金	にこにこ教室 英語教室			

◎2月逃げ月、3月さらさら 月日のたつのが早いですね。

お知らせ

- 2月2日に配布しました「れんらくアプリ」は、全員登録をお願いします。
出席・欠席の連絡、バスの利用、預かり保育の利用に活用します。保護者の皆さま方の入力によっていろいろな事が運営されていきますので、ご理解の上ご協力をよろしくお願いします。
2月13日より本格的に実施しますが、しばらくの間は、電話での受付、お帳面での受付も従来通りしていきます。完全なICTの活用は、3月からになります。よろしくお願いします。
- 3月3日（土）9時から、入園説明会及び2号認定面接を行います。
- 上記説明会の時も正門前には駐車できませんので、申し訳ありませんが各自別のところに駐車
のうえ、お越してください。